

3.WM 1999-Limburg -1.WM Teilnahme

WM -Bericht 1999

Karin Wagner und Carolin Walzl dürfen auf Einladung des Internationalen Rhönradturnverbandes (IRV)zusammen mit Hans Pichler als Trainer und Delegationsleiter erstmals an einer Rhönradturn WM teilnehmen.

Man war dabei, der letzte und vorletzte Rang, wurde erreicht. Das Team Austria hatte wahrscheinlich am wenigsten Stress von allen Teilnehmer/Innen.

1999 3.WM-Limburg, erster Start Karin Wagner, Caroline Walzl, Hans Pichler als Trainer, letzter u. vorletzter Rang

3.WM-1999-Limburg/GER für Team A